

Comunicado Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura

Buenaventura, 16 de mayo de 2020

Cada día se ratifica que nadie es ajeno a ser afectado por la coyuntura actual, por lo tanto y con el fin de dar a conocer oportunamente a la comunidad bonaverense, medios de comunicación e interesados, nos permitimos informar que, aunque desde la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura nos hemos y seguiremos enfocándonos en salvaguardar la vida de todos los trabajadores implementando todas las medidas que nos permitan garantizar su bienestar y salud integral, hemos sido notificados sobre un colaborador de la compañía que tras la realización de los exámenes pertinentes, ha dado positivo para COVID-19.

Esta persona, de quien nos reservamos su nombre por respeto a su privacidad, reporta un estado de salud estable y se encuentra cumpliendo con las debidas medidas de aislamiento obligatorio dictadas por el Gobierno Nacional. Esperamos una pronta recuperación de nuestro colaborador y estaremos muy atentos a la evolución de su estado de salud, a quien ratificamos que cuenta con nuestro acompañamiento.

Vale la pena mencionar que este caso no afecta la normal operación de la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura, en la cual se viene cumpliendo con la implementación de los protocolos de bioseguridad y se ejecutan a diario estrictas medidas para prevenir el contagio en las instalaciones portuarias, sin embargo hacemos un llamado a todos los trabajadores recordándoles que ninguna de las medidas implementadas por la compañía será suficiente si no se implementa el aislamiento físico y social, y se evitan por completo las reuniones con amigos, vecinos, la asistencia a celebraciones de cumpleaños y otras actividades sociales.

Por favor tengamos en cuenta que **AISLARNOS AHORA, SERÁ LO QUE NOS PERMITA ESTAR JUNTOS MÁS ADELANTE.**